



Rogelio Ramírez de la O fue ratificado como titular de Hacienda en Cámara de Diputados

En San Lázaro, la mayoría calificada dio el visto bueno para que el funcionario se mantenga en el cargo durante la administración de Claudia Sheinbaum

Por Israel Aguilar Esquivel



Después de una extensa sesión en la **Cámara de Diputados**, la mayoría calificada ratificó el nombramiento de **Rogelio Ramírez de la O** como el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**) durante el gobierno de **Claudia Sheinbaum** Pardo. Con ello, garantizaron la continuidad del personaje que arribó al cargo con la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**).

Con 362 votos a favor, emitidos por el bloque compuesto por el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), así como el Partido del Trabajo (**PT**) y el Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**), así como Movimiento Ciudadano (**MC**), la mayoría calificada **superó los 89 sufragios** en contra del Partido Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI).

“Aprueba el Pleno el dictamen que contiene diversos puntos de acuerdo por los que se **ratifican los nombramientos de funcionarios superiores de Hacienda**, realizados por la titular del Poder Ejecutivo Federal”, se lee en una publicación emitida a través de la cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, de la @Mx_Diputados.



Con el voto de 362 personas a favor del dictamen, también se dio el visto bueno a la ratificación de otros funcionarios superiores de Hacienda como el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, **Edgar Amador Zamora**; **Bertha María Gómez** Castro, subsecretaria de Egresos; **Grisel Galeano** García como procuradora Fiscal de la Federación; y **Antonio Martínez Dagnino**, como jefe del Servicio de Administración Tributaria (**SAT**).

Gari Gevijoar Flores Hernández González fue nombrado como administrador general de Recaudación; **Amelia Guadalupe De León** Ortega, administradora general de Auditoría Fiscal Federal; **Ricardo Carrasco** Varona, administrador general Jurídico, y **Armando Ramírez** Sánchez, administrador general de Grandes Contribuyentes, todos del Servicio de Acción Tributaria (**SAT**).

Por otro lado, **María del Carmen Bonilla** Rodríguez fue ratificada como titular de la Unidad de Crédito Público y Asuntos Internacionales de Hacienda; **Fernando Renoir Baca** Rivera, de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas, y **Pablo Gómez** Álvarez, de la Unidad de Inteligencia Financiera (**UIF**), de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**).

El presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**), **Ricardo Monreal** Ávila, adelantó que, tras la ratificación, el secretario de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**) acudirá a rendir protesta el próximo miércoles 13 de noviembre por la mañana.

Cabe recordar que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**) presentará el paquete económico el próximo viernes. Al respecto, **Rogelio Ramírez de la O** adelantó que dicha acción marcará el inicio de un nuevo gobierno y será reflejo de las prioridades para la administración de la Presidenta **Claudia Sheinbaum** Pardo.

[Rogelio Ramírez de la O fue ratificado como titular de Hacienda en Cámara de Diputados - Infobae](#)